

# El Programa Interreg Europe aprueba dos proyectos para Teruel

## Los lideran la Diputación y la Cámara de Comercio y se dirigen a apoyar a pymes que presten servicios a mayores y al comercio rural, respectivamente

Redacción Teruel

La tercera convocatoria del Programa Interreg Europe ha aprobado sendos proyectos liderados por la Diputación de Teruel y la Cámara de Comercio de Teruel, además de otros dos promovidos por el Instituto Aragonés de Fomento. Los cuatro proyectos en los que participan socios aragoneses se denominan Silver SMEs, Sarure, Digitourism y Record y recibirán una asignación total de los fondos Feder de 1.108.557,25 euros, que cubrirá el 85 por 100 de su presupuesto.

Según informó el Gobierno de Aragón en una nota de prensa, el proyecto Silver SMEs cuenta como jefe de fila a la Diputación Provincial de Teruel, con una asignación Feder de 339.716,95 euros. En él, los nueve socios participantes de siete países se orientan a las oportunidades de las pymes para producir bienes y servicios dirigidos a la población jubilada (de 62 años en adelante), especialmente para quienes viven en zonas periféricas

**Silver SME, de la DPT, recibirá casi 340.000 euros de fondos Feder**

El proyecto Silver SME, liderado por la Diputación de Teruel, tiene una asignación Feder de 339.716,95 euros. Los nueve socios participantes de siete países se orientan a las oportunidades de las pymes para producir bienes y servicios dirigidos a la población jubilada (de 62 años en adelante), sobre todo en zonas periféricas y rurales.

### • EN DETALLE •

👉 **Sarure, impulsado por la Cámara, tendrá 440.000 euros de subvención**

Sarure, el proyecto liderado por la Cámara de Comercio de Teruel con la participación del Gobierno de Aragón y socios de otros seis países, tendrá una subvención europea de 439.497,6 euros. El objetivo de este iniciativa es mejorar las políticas de las regiones participantes apoyando el comercio rural de pymes.

**El Apunta**

**Un programa europeo que financia el 85 por ciento las actuaciones**

El Programa Interreg cuenta con una cofinanciación del 85% del Feder y ofrece a las autoridades públicas locales y regionales en Europa oportunidades de compartir ideas y experiencias de buenos productos en políticas públicas en distintos ámbitos.

y rurales, identificando y aplicando políticas regionales para impulsar la economía *de la piana* (producción de bienes y servicios orientados a personas mayores). El proyecto tiene una duración prevista de tres años.

El proyecto Sarure está liderado por la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Teruel, y en él participa la Dirección Gene-

**Guía Servicios Útiles**

Si desea aparecer en esta guía póngase en contacto con nosotros

📞 978 61 70 87

publicidad@diariodeterral.net

**Reformas en general**  
Sikro Asensio Soriano  
Teléf. 669 770 860  
Trabajamos en Teruel capital y toda la provincia. Más de 25 años de experiencia en la construcción.

**CARLA SARBINO ESTEBAN**  
LICENCIADA, PROFESORA  
MAESTRA INTERVENCIÓN DIRECTORA DE PERSONALIZAE  
Especialidades de: orientación • Remiso lectivo • Profesiones vinculadas • Idioma de atención • Recursos de estudio • Habilidades sociales •  
**CENTRO MATERNO INFANTIL**  
Tel. 978610075 - Cta. Casimiro 13 Bajo 3 - Teruel



**Impulso Lavandería y Servicios**

- Lavandería industrial con servicio a particulares.
- Venta y personalización de ropa.
- Reclamamos publicitarios.

Pedregón de Planio, parcela 1, nave 6, Teruel  
impulso.servicios@fundacionteruel.es - 689 226 753

## DESATASCOS

- LIMPIEZAS DE:
- \* ALCANTARILLADO
  - \* FOSAS SÉPTICAS
  - \* DEPURADORAS
  - \* DESAGÜES

📞 629 787 774  
📞 607 208 690

MAINTENIMIENTO Y LIMPIEZAS ORTIZ, S.L. C/Oleidas del Calvario, 59 - Teruel

## Un nuevo parque eólico en el Jiloca y Cuencas Mineras se declara de Interés Autonómico

### Junto con otro que se instalará en el Campo de Borja, alcanzarán una inversión de 53 millones y 271 empleos

Redacción Teruel

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la Declaración de Interés Autonómico para dos parques eólicos que la empresa Enel Cre-en Power España (EGPE) quiere construir en varios términos municipales de las comarcas del Jiloca y Cuencas Mineras (Albarrá, Fonfria y Huesca del Común) y de Campo de Borja (Borja, Malien y Frescano).

Entre los dos suman una inversión de 53 millones de euros y una creación de empleo de 271 puestos de trabajo en la fase de construcción y de nueve en la de explotación.

El proyecto denominado Albarrá, en la provincia de Teruel, tendrá una potencia de 25,20 MW, mientras que el bautizado como El Campo, en la provincia de Zaragoza, será de 20 MW.

El Gobierno de Aragón señaló en una nota de prensa que considerará que estas inversiones cumplan los objetivos de favorecer tanto la producción energética en

rural de industria, pymes, Comercio y Artesanía del Gobierno de Aragón, además de socios de otros seis países. El objetivo del proyecto es mejorar las políticas de las regiones participantes apoyando el comercio rural de pymes. Tiene una duración de cinco años y la asignación Feder para los socios aragoneses es de 439.497,6 euros. Tanto en el proyecto Digitour-

ism como en el Record participa como socio aragonés el Instituto Tecnológico de Aragón, que cuenta para estos dos proyectos con una asignación Feder de 329.342,7 euros.

El proyecto Digitourism tiene como objetivo el fomento de la innovación turística canalizada a través del sector de la realidad digital. Para ello se identificarán

**La operación y explotación de las instalaciones de producción eléctrica se prolongará durante unos veinticinco años**

...

euros y una creación de empleo en la fase de construcción de 271 puestos de trabajo y de 9 en la fase de explotación.

Igualmente, el Gobierno de Aragón entiende que ambos proyectos cumplen los criterios establecidos en su acuerdo de 14 de febrero de 2017 para poder declarar una inversión de Interés Autonómico en materia de energía renovable.

### Tramitación preferente

Como indica el acuerdo adoptado por el Consejo de Gobierno, la finalidad no es otra que atraer a Aragón estas inversiones empresariales al ofrecer una tramitación administrativa preferente y urgente que favorece y facilita la implantación de sus proyectos.

La previsión es que los trabajos de construcción de cada uno de los parques se realicen en un plazo inferior a los 12 meses, una vez obtenidas todas las autorizaciones necesarias.

Por otra parte, la operación y explotación de los parques eólicos se extenderá por un periodo en torno a los 25 años.